

# VISITE DE SCHWERIN

Ouvert du mardi au dimanche de 10h à 17h  
de mi-octobre à mi-avril,  
jusqu'à 18h le reste de l'année.



Adulte : 8,50 €, réduit : 6,50 €

Coordonnées :  
53° 37' 28" nord, 11° 25' 07" est

Son existence remonte à 973 de notre ère, soit 1041 ans avant aujourd'hui. Avant l'Allemagne, avant la France, avant l'Europe, le magnifique Château de Schwerin existait déjà. Il appartenait alors au peuple Abodrite, hostile au Saint Empire Germanique.

Bien qu'il soit né au Xème siècle, le Château de Schwerin conserve aujourd'hui la pure silhouette d'une forteresse de la Renaissance. Ce profil ne date cependant pas de la même époque puisqu'il fut rénové selon les plans du très célèbre Château de Chambord dans la région Centre, en France. Rien ne fut donc laissé au hasard : depuis les pinacles parfaitement décorées jusqu'aux courtines et aux hourds, tout le Château de Schwerin fut mis en valeur, sur le solide ferment de sa structure médiévale.

## La cathédrale de Schwerin

La cathédrale de Schwerin est une cathédrale luthérienne située dans la ville de Schwerin, dans le land de Mecklembourg-Poméranie-Occidentale, en Allemagne. Elle est dédiée à sainte Marie et à saint Jean. Elle a été construite sous le règne d'Henri XII de Bavière au xiie siècle.

Après une construction qui a duré 76 ans, elle a été consacrée en 1248. Depuis la Réforme, elle est une église vouée au culte luthérien..

Coordonnées :  
53° 37' 47" nord, 11° 24' 53" est

## Le château de Schwerin

Ancienne résidence des ducs et grands-ducs de Schwerin, cet édifice aux styles multiples se trouve sur une île. Son apparence actuelle est l'oeuvre de l'architecte Demmler qui le transforma dans les années 1843-1857 sur le modèle du château de Chambord. De nombreuses tours ornent le corps central et cinq côtés où l'on remarque des éléments gothique, baroque et Renaissance. Le château de Schwerin est l'un des meilleurs exemples d'architecture éclectique en Allemagne, et les détails de ses façades sont vraiment passionnantes. Il sert désormais de siège au Parlement du Land. Cependant, une partie importante est transformée en musée dans lequel on peut voir, outre une collection d'objets d'art, les plus belles salles du château. Cela vaut la peine de faire le tour du château, car à l'arrière se trouve un magnifique jardin éclectique, le Burggarten qui sert souvent de cadre à des spectacles. Si l'on traverse le pont après l'île du château (à l'opposé du centre-ville), on trouvera un autre jardin, plus grand et aéré, mais moins excentrique, le Schlossgarten.



Elle a été l'église principale de l'Église évangélique luthérienne du Mecklembourg jusqu'en mai 2012 et est à présent l'une des deux églises principales de l'Église évangélique luthérienne en Allemagne du Nord